

Roban cañerías en damnificado sector Ríos de Chile en Lirquén

Funcionarios de la PDI sorprendieron a un desconocido in fraganti.

Redacción

El fin de semana hubo un robo de cañerías de cobre en el sector Ríos de Chile, en Lirquén, uno de los más golpeados por los incendios forestales.

Efectivos de la Policía de Investigaciones (PDI) sorprendieron a un desconocido robando in fraganti en el hecho, siendo detenido por el delito de robo en bienes nacionales de uso público.

El hecho fue alertado por vecinos del sector, quienes afirmaron que la cañería,



CEDIDA

El robo inquietó a vecinos y autoridades.

perteneciente a la empresa Essbio, abastece a tres blocks.

En total eran cuatro metros de cañería de cobre de dos pulgadas de diámetro los

que intentaron llevarse, según informó el subcomisario Héctor Aguilera de la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de Concepción.

Al respecto, el delegado presidencial Eduardo Pacheco, indicó que fue una denuncia que recibió la PDI durante el domingo.

"Cada vez que existe una situación de estas características, tanto las policías como las FF.AA están actuando para dar seguridad a los afectados", explicó Pacheco.

El Jefe para la Defensa en el Biobío, contraalmirante Edgardo Acevedo, señaló que "en ese sector existe un control territorial desde el día uno, y somos capaces de reaccionar antes que ocurra el lamentable suceso".